



Une nouvelle identité qui fait la part belle à la créativité et à la collaboration

Déjà 12 ans ! Douze années que nous mettons toute notre énergie au service de l'éducation, aux côtés d'acteurs engagés qui partagent une vision forte du numérique à l'École : celle d'un numérique simple, inclusif, utile à la pédagogie et à l'implication des élèves dans leurs apprentissages. Avec fierté et émotion, nous avons vu notre communauté d'utilisateurs s'agrandir : aujourd'hui ce sont près de 10 millions d'utilisateurs qui partagent, échangent et apprennent, tous les jours, sur nos environnements.

Avec Édifice, nous sommes prêts à écrire une nouvelle page de notre histoire. Elle passe par une ouverture encore plus large de notre écosystème, par des usages pédagogiques toujours plus engageants et par l'accélération de notre aventure internationale.

Apprendre mieux ensemble

Une nouvelle signature qui incarne notre mission : stimuler le partage et la collaboration entre tous les membres de la communauté éducative, dans un cadre de confiance, grâce à des services numériques intuitifs et évolutifs. Au travers de cette promesse, Édifice se positionne aux côtés de l'ensemble des acteurs éducatifs engagés pour la réussite de tous les élèves.

Une marque qui nous ressemble et qui rassemble

Un nom qui reflète notre engagement

Nos collaborateurs sont animés par la volonté d'offrir des services fiables et utiles, et d'apporter leur pierre à l'un des piliers de notre société, celui de l'éducation !

Un nom qui exprime notre volonté permanente d'innover

En partenariat étroit avec acteurs éducatifs et laboratoires de recherche, notre démarche d'innovation vise à construire un numérique accessible et utile pour adresser les défis éducatifs d'aujourd'hui et de demain.

Un nom qui parle de coopération

De nos méthodes de travail collaboratives à la co-construction de notre feuille de route sur un socle technologique open source, en passant par l'approche partenariale de nos projets, la coopération est au cœur de notre démarche.

À propos d'Édifice, la plateforme pédagogique N°1 en France

Édifice propose des solutions évolutives dédiées à l'éducation, construites sur une logique de mise en réseau et d'ouverture. En 2013, Arnaud Albou et Olivier Vigneau créent ONE, le 1er réseau collaboratif dédié aux écoles primaires puis deux ans plus tard NEO, pour les collèges et lycées. Édifice édite des services numériques intuitifs et évolutifs qui stimulent le partage et la collaboration entre tous les membres de la communauté éducative. Aujourd'hui, Édifice rassemble près de 10 millions d'utilisateurs dans le monde, répartis dans une vingtaine de pays.

Pour en savoir plus : edifice.io

Édifice : 10 boulevard des Batignolles 75017 Paris - 01 82 63 51 51

Cécile Adobati - cecile.edobati@edifice.io

Esther Baumard - esther.baumard@edifice.io